

Jean-Pierre Schnider
Rue des Bains 5
2503 Bienne

Monsieur,
Yvan Paroz
19, Grand'Rue
2603 Péry

Bienne, le 12 janvier 2015

Cher Yvan,

Après tes prestations de "Muppets Show"! lors des dernières séances de comité.

Ton comportement, Oh! combien désagréable m'a vraiment choqué. C'est malheureux d'en arriver à cette situation après toutes ces années d'amitié vécues au sein du comité. Si tu avais plus envie d'assumer le secrétariat ou pour tout autres raisons, le fait de quitter brusquement en cours de route bien avant l'assemblée générale et de donner ta démission du comité n'est pas très élégant de ta part. D'autre part le fait d'être récalcitrant afin de remettre à qui de droit le matériel informatique.

J'apprends selon dernières informations que curieusement les données du système ont disparu en même temps que tu nous fais part de ta démission.

Je pense qu'en assumant ton service jusqu'à l'assemblée générale, cela t'aurait permis de quitter "le navire" la tête haute.

Reçois Yvan, mes salutations les meilleures.

